

Le Verghellu retrouve son écrin protecteur

Le Verghellu, sur le ban communal de Venacu, bénéficie depuis septembre d'un lifting d'envergure. Des actions entreprises pour préserver et redynamiser le patrimoine de cet espace naturel historiquement pastoral



Gilles Planelles, responsable de l'unité territoriale Vivario-Corte, a dessiné les contours de la démarche prospective portée par l'ONF avec notamment la création d'une Zal de 48 hectares.

C'est une opération scindée en deux phases distinctes qui a commencé le mois dernier en Centre Corse. "La première phase du projet global consiste à réhabiliter la châtaigneraie appartenant à la commune", explique David Piferini, conseiller municipal de Venacu.

Une phase soutenue par l'office national des forêts

chercher de la lumière. "Une ultime tranche sera consacrée à la plantation de plus de 200 nouveaux châtaigniers. Les travaux relatifs à la seule châtaigneraie s'étendent sur 6,5 hectares", développe Antoine. "Via la préservation de ces arbres multiséculaires, c'est un projet à fort enjeu patrimonial, souligne Claire Vescovali, agent du service aménage-



Les forces sont unies et font feu de tout bois pour redynamiser le Verghellu et lui donner une seconde jeunesse. L'enjeu défendu vise à préserver ce patrimoine environnemental et culturel.

/PHOTOS JEANNOT FILIPPI